



Formateur d'Aural

Stage d'initiation à l'art du conte



Hervé Le Jacq



“La voix, le corps, le regard, la musique, le silence construisent des moments propices aux rêves”

Itinéraire

Né en 1970, Hervé le Jacq a passé la moitié de sa vie en Bretagne et l'autre en Languedoc-Roussillon. Son intérêt pour les contes et les légendes l'a accompagné durant toute sa vie. Il devient passeur d'histoires puis conteur professionnel, il y a près de 20 ans. Il réalise des spectacles de contes populaires et traditionnels, de Bretagne au Languedoc.

Mais il a également beaucoup travaillé sur les grandes épopées (cycle arthurien) et les grands mythes du monde (mythologie grecque, scandinave). Ses spectacles sont proposés dans des festivals, des EPAHD, des médiathèques ou des écoles. Depuis 7 ans, il propose également des conférences contées dans des médiathèques.

Il est le coorganisateur d'un festival de contes dans une chapelle médiévale proche de Sommières. Ce lieu lui a permis de rencontrer des conteurs et des conteuses comme Michel Hindenoch, Alain Le Goff, Catherine Zarcate ou Jihad Darwich. Lors de ce festival, il anime un stage d'initiation et de perfectionnement au conte, depuis plusieurs années.

Le mot du conteur

«Je sais d'où je viens, alors je suis de partout.» Un Breton de Guadeloupe, des Flandres et du Languedoc. Le conteur puise dans sa vie, dans les décors qu'il a vus et qu'il connaît...

Puis il conte ce qu'il imagine...

Et il disparaît...

Site Internet d'Hervé Le Jacq : <http://hervelejacq.free.fr/>